

## D'Iquique à La Serena

Les 'Iquiquois' sont vraiment bien gentils, ils avaient préparé une monstrueuse fête pour mon arrivée : défilé, musiques, superbe ! J'ai été toute surprise en découvrant cela alors que je faisais mon tour de ville du soir, c'est celui que je préfère.

Je suis allée voir le Pacifique, mais l'odeur et le monde m'ont vite fait déguerpir pour aller voir ailleurs. L'avenue principale est superbe bordée de maisons coloniales avec des murs en bois peints de toutes les couleurs, plutôt dans les tons pastel.



Puis je suis partie sur les hauteurs, modestes, petites, 1200 m, ridicules après ce que j'ai connu, direction **Humberstone**, ancienne ville, implantée dans le désert, on y extrayait de l'amiante. Il n'y a plus personne, c'est d'une tristesse à mourir. Tout y était : école, théâtre, église.... les maisons font penser aux blocs des camps de concentration mais avec une hiérarchie. Les plus gradés avaient une pièce de plus,.. etc et celle du docteur était l'une des deux plus grandes 500m<sup>2</sup>. J'ai cru certains murs en tôle ondulée, en fait c'était de l'amiante. Le chantier et l'usine de traitement étaient sur le site et il y régnait une odeur horrible.

Après avoir attendu le car dans un décor et une chaleur de western, après avoir parcouru 60 ou 80 km de désert à vous donner le viron, je suis arrivée dans l'oasis de **Pica**. Curieuse cette ville implantée en plein désert et qui regorge de fruits, de vergers, plus ou moins sauvages, que les propriétaires de terrain entourent de tout ce qui peut servir de barricades et ferment avec une porte de bric et de broc et un cadenas.



C'est aussi une ville où il y a une source d'eau chaude. La partie rupin : celle des bains piscine et compagnie et la ville, beaucoup plus sympa, c'est là que j'ai décidé de chercher un

gîte. C'était sympa : les mangues y sont bonnes et mangées dans un cadre sympa, elles n'en ont que plus de goût.

J'attends actuellement le car qui m'emmènera plus au sud, à nouveau sur le Pacifique, à 'La Serena' soit 17 heures de car beaucoup au milieu du désert. Je vais pouvoir dormir parce que le désert, c'est comme dans le Sahara. Circuler, y a rien à voir.

Je vais m'acheter quelques mangues pour le voyage, après, Dieu seul sait si je vais en trouver d'aussi bonnes.

Mthe.

--